

Méjor Fuchralídeos ante la mejor de lo visto.  
304 Taft Capito. St., siendo el rechazo de él. Así  
Washington D.C.; si existe para designarla a él.  
Puedo dar una la versión de Gómez y creer que  
que "deja, la son la mejor solución posible.

Sesimbre 11 de 1980 se tiene un tanto incierto en que fecha se efectuará la conferencia. No se sabe bien lo que sería necesario comunicarla con tiempo, fijándola

Querida señora Amanda: Trabajo en realizarse pedir más para mí. Pero  
quiero quedarme de este asunto servidor de  
decirle que INSTRUCTORES, inmediatamente envíe cartas al  
a Chile para combatir el home-sick, pero con que los acontecimientos  
políticos ya tienen q. ser relegado a la provincia del olvido. Si  
Madie quiere contestarla. Yo adjunto una información apurada  
en los diarios de Washington sobre los hechos, pero quiero tra-  
tar aquí de otro asunto más importante para nuestra Cooperación.

Se trata de Concha y Toro. Esta un poco afida con su viaje. Tiene muchos deseos de ir, pero desgraciadamente, la colaboradora en su Oficina, que es la persona de su mayor confianza y en la cual dejó descansar sus labores cuando se ausenta, se le ha ocurrido esperar un año para Embarcarse. Y estanamente cuando Concha iba a estar allí, Ferreyros pidió de esta circunstancia, hoy, en un homenaje a Sarmiento en la Pan American Union, me ha dicho que podría arrojar sus asuntos para estar allí en el momento de celebrarse la Conferencia de Cooperación.

Aquí están un poco desorientados también con la fecha de la Conferencia de Santiago. Se sabe que se desarrollaría después de la Conferencia (no sé de qué cosa se trata), que habrá en Lima. Leonard me ha escrito diciendo que está ya decidido a ir a Chile y que espera encontrarse conmigo en Nueva York para conocer los asuntos chilenos. A la verdad, no sé qué decirles después de lo ocurrido el 5; pero confío en que todo ha de cambiar. Me parece una vez descartado Ibáñez la candidatura de don Pedro Aguirre, si es que existe todavía, prosperará en los círculos disidentes y que ahora han quedado huérfanos de cabecilla. Fobre Frente Popular! En todo caso yo trato de tranquilizar a todos respecto de nuestra futura tranquilidad, asegurándoles que la Conferencia se realizará en perfecto orden y seriedad para todos.

Muchas me ha alegrado del triunfo de don Juárez y ya le he escrito una carta que no sé si tenga contestación. En ella le pregunto muchas cosas, respecto de nuestra futura Biblioteca y que crec sería interesante que Ud. conociera.

Peru, volviendo a nuestra Concha... Ella está dispuesta y casi segura que va. Sólo encuentra un inconveniente, ahora. Y es el siguiente: parece que hay otra persona, ajena a la Cooperación, que quiere ir en vez de ella. A ella le parece que, para guardar la continuidad en la labor de la Cooperación, sería mejor que fuese ella la que asistiera a la Conferencia de Santiago, en vez de un señor que, por muchos títulos que tenga, no está al tanto de la totalidad de la labor desarrollada en Washington y los detalles concernientes a los trabajos hechos en Sud América. Su candidatura para el viaje, cree ella, está un poco en peligro y me ha insinuado, que les pica a Uds., especialmente a UD. y a don Juvenal, que envíen una nota a la Pan American Union, al Sr. Rowe, que está dispuesto a ayudarla, insinuando en una forma muy diplomática que, para Uds., es decir, para la finalidad de Conferencia, sería mejor que concurriera

# **Washington D.C., Estados Unidos [a] Amanda Labarca [manuscrito] Héctor Fuenzalida.**

**AUTORÍA**

Fuenzalida Villegas, Héctor, 1903-

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Washington D.C., Estados Unidos [a] Amanda Labarca [manuscrito] Héctor Fuenzalida. 1 hoja ; 28 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)